

Rodelausflug am 10.02.2013 ins Innerfeld-Sexten

Bei herrlichem Winterwetter machten sich 29 Mitglieder auf den Weg zur Dreischusterhütte. Wegen der großen Kälte (ca. -20°) hatten einige Personen Probleme und leider mussten wir auch Frau Mair Rita mit der Rettung wegen Herz- und Kreislaufstörungen ins Innichner Krankenhaus einliefern lassen, wo wir sie aber Gott sei Dank am Nachmittag wieder abholen konnten. Nach einem einstündigen Aufstieg ließen wir uns die Nudeln schmecken und einige spielten noch Karten. Die meisten gingen wieder zu Fuß zum Parkplatz zurück aber ein paar genossen auf der sehr schönen Rodelbahn die Abfahrt. Beim Hotel Rosengarten in Toblach trafen wir uns dann zur Verlosung der Sachpreise. Die Frauen erhielten anlässlich des Valentinstages eine Primel. Anschließend fuhren wir noch zum Friedhof um am Grab von unserem Schriftführer Hans Trenker Kerzen anzuzünden und zu beten.